

«Die Zukunft unserer Gemeinden in die Hand nehmen»



Adlikon



Andelfingen



Henggart



Humlikon



Kleinandelfingen



Thalheim a.d.T.



An die Medienschaffenden
der Region Andelfingen

Einladung zur Medienorientierung Projekt «Fusion Region Andelfingen»

Webseite www.fusion-ra.ch / Zwischenstand des Projektes

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 15. April 2018 haben die Stimmbürger der Gemeinden Adlikon, Andelfingen, Henggart, Humlikon, Kleinandelfingen und Thalheim an der Thur, der Primarschulgemeinden Adlikon, Andelfingen und Humlikon sowie die Sekundarschulgemeinde Andelfingen den Stimmbürgern den Auftrag erteilt, die Vereinigung zu einer gemeinsamen politischen Gemeinde und einer gemeinsamen Schulgemeinde vertieft zu prüfen. Im Sommer 2018 wurden die Arbeiten aufgenommen. Nun können wir Ihnen die brandneue Webseite unseres Vereinigungsprojektes

www.fusion-ra.ch

vorstellen. Die Webseite geht am 21. Februar 2019 online und soll zur zentralen Informationsplattform unseres Projektes werden. Aus diesem Anlass laden wir Sie herzlich zur Medienorientierung ein. Diese findet statt am:

Donnerstag, 21. Februar 2019, 09.00 Uhr

Ort: Gemeindeverwaltung Andelfingen, Thurtalstrasse 9, Sitzungszimmer 1. Stock

Gerne stellen wir Ihnen die neue Webseite persönlich vor und informieren Sie über den Zwischenstand des Projektes. Selbstverständlich haben Sie genügend Zeit, uns Fragen zu stellen.

Wir freuen uns auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen

Projekt Fusion Region Andelfingen

Hansruedi Jucker
Projektleiter politische Gemeinden

Peter Stocker
Projektleiter Schulen